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根据省委巡视工作领导小组部署袁2019年 1月 4
日袁 省委第八巡视组向常州市金坛区反馈巡视情况遥
省委第八巡视组组长陈照煌主持召开向金坛区委书
记狄志强的反馈会议袁传达了省委书记娄勤俭同志在
省委书记专题会议上关于巡视工作的讲话精神遥 陈
照煌代表省委巡视组分别向狄志强和金坛区委领导
班子反馈了巡视情况袁对金坛区委主要负责人和领导
班子抓好巡视整改工作提出要求遥 常州市委书记汪
泉就履行主体责任尧抓好整改工作提出要求遥 狄志强
主持向领导班子反馈会议并作表态发言遥

根据省委统一部署袁2018年 8 月 1日至 10月
30日袁 省委第八巡视组对常州市金坛区进行了巡
视遥巡视组深入学习贯彻习近平新时代中国特色社
会主义思想和党的十九大精神袁认真贯彻落实中央
和省委关于巡视工作重要决策部署袁紧扣野六个围
绕尧一个加强冶袁把准政治定位袁突出监督重点袁注重
方式创新袁通过广泛开展个别谈话袁规范受理群众
来信来访袁调阅有关文件资料袁深入了解情况袁发现
问题尧形成震慑袁顺利完成了巡视任务遥省委巡视工
作领导小组及时听取巡视情况汇报袁并向省委书记
专题会报告了有关情况遥

陈照煌指出袁 金坛区委坚持以习近平新时代中
国特色社会主义思想和党的十九大精神为指导袁不断
增强野四个意识冶袁推进全面从严治党袁强化作风建设袁
努力抓好党风廉政建设和反腐败工作袁经济社会持续
快速发展袁政治生态逐步改善遥巡视中袁省委巡视组发
现和干部群众反映了一些问题袁主要是院党的政治建
设统领作用发挥不够充分袁 学习贯彻习近平新时代
中国特色社会主义思想和党的十九大精神不深入袁
落实新发展理念有偏差曰贯彻落实中央和省委决策部
署不坚决袁生态保护力度不够曰意识形态工作责任制
落实不到位遥 干部队伍和基层党组织建设虚化弱化袁
选人用人问题较多袁干部选任缺少系统规划袁党建工
作抓而不实袁重经济轻党建现象明显遥 持之以恒正风
肃纪未能落到实处袁 违反八项规定精神问题屡禁不
止袁形式主义官僚主义纠而未绝遥 全面从严治党的主
体责任和监督责任履职不力袁对中央巡视反馈意见和
省委上一轮巡视指出的问题整改措施执行不严袁重点
问题整改不力遥 同时袁省委巡视组收到反映一些领导
干部的问题线索袁 已按有关规定移交纪检监察机关尧
组织部门等有关方面处理遥

陈照煌提出四点意见建议遥 一是不断提高政治
站位袁坚决贯彻中央和省委决策部署遥 把党的政治
建设摆在首位袁深入学习贯彻习近平新时代中国特
色社会主义思想和党的十九大精神袁牢固树立野四
个意识冶袁坚决做到野两个维护冶袁不折不扣地执行中
央和省委做出的关于生态保护的决策部署遥
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本报讯 1月 11日上午袁丹
金溧区域一体化党政领导联席
会议在我区召开袁共同研讨和推
动丹阳市尧金坛区尧溧阳市区域
交通一体化发展遥区委书记狄志
强主持会议袁 溧阳市委书记蒋
锋尧丹阳市长黄万荣袁区长沈东袁
区委常委尧常务副区长陶伟参加
会议遥

党的十九大报告指出袁要以
城市群为主体构建大中小城市
和小城镇协调发展的城镇格局遥
中国城镇化已进入以区域一体
化为特征的新阶段遥在区域融合
的大趋势下袁丹金溧三地具有地
缘相近尧人缘相亲尧经济产业互
补尧交通发展水平较高等一体化
发展的基础和优势遥而在区域一
体化发展过程中袁交通运输具有
引领性作用袁交通野强冶则一体化
野兴冶遥为此袁三地共同决定袁启动
交通区域一体化发展战略遥

此次联席会议确定编制三
地交通一体化发展规划方案袁构
建丹金溧东尧中尧西轴线一体化

通道袁形成高铁尧高速尧快速路尧
普通道路多层次路网全覆盖袁实
现快速化尧多层次尧多通道尧全方
位的立体交通格局遥对外能协力
争取大交通袁 共享利用大枢纽袁
对内能融合发展城际网袁提优增
效高质量遥

会上袁溧阳市委书记蒋锋尧丹
阳市长黄万荣表示袁 非常支持丹
金溧区域一体化发展袁 赞同以交
通区域一体化先行推动三地经济
社会一体化发展曰 希望三地着眼
长远袁立足顶层设计袁优化规划袁
分步实施袁 稳步推进区域交通一
体化发展曰 建立完善的三地一体
化联席会议制度袁加强协作袁共同
推进并深化区域融合发展遥

狄志强表示袁在国家实施长
江三角洲城市群和江苏省实施
扬子江城市群战略的时代背景
下袁丹金溧三地如何把握这轮发
展机遇袁 放大区域优势和竞争
力袁 交通一体化是重要路径袁对
带动三地经济社会快速发展具
有重要意义遥此次会议两市一区

党政领导对加快推进丹金溧区
域交通一体化形成高度共识袁大
家认为三地地缘相近尧 人缘相
亲袁区域交通一体化已经有很好
基础袁三地应加强合作袁争取整
体纳入南京都市圈尧 上海都市
圈袁争取将三地交通一体化上升
为省级战略遥

野两市一区冶党政领导一致
同意争取在今年 6 月底前编制
完成 叶丹金溧交通一体化规划
2019要2035曳 和分步实施计划袁
以发挥规划引领作用曰野两市一
区冶党政领导一致同意加快推进
轨道交通尧高速公路尧快速通道
等重点工程及项目袁共同向上级
相关部门单位争取政策支持曰
野两市一区冶 党政领导一致同意
将联席会议常态化袁每半年组织
召开一次袁邀请省交通运输厅及
常州市尧镇江市相关部门负责人
参加袁重点研究三地交通一体化
和区域协同发展袁携手推动三地
经济社会高质量发展走在前列遥

左玲

丹金溧党政领导在坛召开联席会议———

三地确定编制交通一体化发展规划方案

本报讯 跨越发展是干出来
的袁 是一年又一年发展进步的累
积遥 2018年袁金科园紧紧围绕打
造转型升级创新发展示范区尧经
济发展重要增长极和北部产业新
城的发展定位袁 落实经济社会高
质量发展高速度增长要求袁 全年
签约引进项目 32个袁协议总投资
166亿元遥 全年完成工业开票销
售 201亿元袁同比增长 16.9%曰完
成工业实际投入 34.2亿元袁同比
增长 71.2%曰 完成一般公共预算
收入 4.1亿元袁 同比增长 28.5%曰
实际利用外资 2494万美元曰新增

高新技术企业 6家袁 超额完成全
年目标任务曰新增股改企业 3家遥

今年是野十三五冶发展非常
关键的一年袁也是我区两个加快
创新提升之年遥金科园将始终咬
定两个加快袁继续围绕野三新一
特冶进行产业链招商袁紧盯芯片尧
移动智能终端零部件尧新能源汽
车测试平台尧汽车座椅等在谈项
目曰 关注重大外资项目的招引袁

加快一批重大项目的推进袁促其
尽早形成新的经济增长点遥高质
量发展依赖高质量产业袁金科园
将突出特色品牌优势袁形成产业
集聚效应曰坚定野四新冶特色发展
之路袁做大做强区域内野5G+智能
制造冶产业集群曰围绕一批重大
项目尧产业的推进袁通过建链尧补
链尧强链袁打造特色野储能小镇冶遥
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金科园院继续打造转型升级创新发展示范区

1月 6日袁由国家卫生健康委医政医管局和叶健康报曳社共
同主办的 2018年度改善医疗服务典型经验交流推广会在北
京召开遥 来自全国 30个省渊区尧市冤的 400余家医院近千人参
会遥 会上袁金坛区人民医院因在 2018年度野进一步改善医疗服
务行动计划冶活动中表现突出袁被国家卫健委表彰遥

邵桢/文 蔡洪/摄

本报讯 1月 11日袁区供销
合作社第五次代表大会召开袁选
举产生区供销合作总社第五届
理事会和监事会并召开第一次
会议袁省供销合作总社监事会副
主任迟洪波袁 区领导刘国新尧王
新辉尧朱霞尧葛惠明参加会议遥

金坛供销合作社第四次代
表大会于 1989年召开遥29年来袁
供销综合改革成绩显著袁区供销
合作总社被确定为全省供销社
综合改革联系点遥领办全省第一
家苏南花木联合社尧第一家惠农
农资消费合作社尧第一家苏农水
产饲料消费合作社尧常州市第一
家朱林农民综合性合作社遥全系
统领办尧联办农民专业合作社 97
家尧合作社联合社 14家袁建办农
村综合服务社 102家袁牵头组建

镇级 野农合联冶6家袁野三体两强冶
示范社 6家袁巩固发展农资连锁
网点 70个遥 创建茅山竹海区域
品牌袁引领农业企业尧农民专业
合作社抱团闯市场袁在区内外发
展茅山竹海农产品实体店 15
家遥 野茅山竹海冶被区委尧区政府
确定为农产品区域公用品牌遥区
供销合作总社先后成为全省野二
十强县级社冶袁跻身全国野百强县
级社冶袁被评为野全国供销系统统
计典型示范单位冶袁被人社部尧全
国总社表彰为野全国供销合作社
系统先进集体冶遥

区委副书记刘国新在开幕
式上表示袁供销合作社是党和政
府领导下的为农服务合作经济
组织袁是推动农村经济社会发展
不可替代尧 不可或缺的重要力

量袁是做好野三农冶工作的重要载
体和抓手遥供销合作社要充分发
挥职能袁深化综合改革袁加强基
层建设袁 加快社有企业转型升
级袁加强联合社治理创新袁打造
与农民利益联结更紧密尧为农服
务功能更完备尧市场运作更有效
的基层组织网络遥各涉农部门要
密切配合袁 围绕乡村振兴战略袁
提供全产业链服务袁提高产业化
水平袁并创新体制机制袁优化经
营服务方式袁大力发展优质农产
品袁推进农产品深加工袁增加农
产品附加值遥要发挥茅山竹海品
牌效应袁 做大农产品销售平台袁
开展各类农产品展示展销和宣
传推介活动袁提高农产品销售组
织化水平遥
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区供销合作社第五次代表大会召开


